

Rasante Mischung, die Spaß macht

Die Rock-Coverband „Blend of Ages“ spielte in Eschenbach – Bandbreite von Balladen bis Rock'n'Roll

ESCHENBACH – Am Samstag ging es heiß her im beschaulichen Eschenbach: „Blend of Ages“ rockte die Bühne im „Grünen Schwan“ und bewies dabei: Musik ist für jedes Alter etwas.

Was haben ein 38-jähriger Sänger und ein 72-jähriger Keyboarder gemeinsam? Ganz klar: die Liebe zur Musik! Mit dieser Altersspanne ist jeder Lebensabschnitt vertreten, Erfahrungen hat jeder der sechs Musiker aus dem Raum Nürnberg, Neumarkt und Hersbruck in diversen anderen Bands und Ensembles schon genug gesammelt: Man kennt sie unter anderem von Bands wie „GainStage“, „Private Affairs“ und dem Akustik-Duo „Puppet on a String“.

Vor knapp zwei Jahren haben sie ihre Rock-Coverband „Blend of Ages“ – sinngemäß in etwa „Mischung aus Jung, Alt und vielen Stilen“ – gegründet. „Wir haben zusammengefunden, wie man sich eben findet“, meint E-Gitarrist Stefan Strauß und grinst. Gemeinsam mit Garry Kellermann (Bass, Vocals), Ritchie Bosch (Keys, Guitar,



Eine bunte Mischung in Sachen Alter und Musik zeichnet „Blend of Ages“ aus.

Foto: A. Liedel

Vocals), Steve Haas an den Drums und den Frontsängern Uli Hößl und Matze Schich spielt er ausgesuchte Rockklassiker der vergangenen fünf Jahrzehnte; von den „Sultans of Swing“ der Dire Straits bis zu „I Love Rock 'n' Roll“ ist alles vertreten.

So stehen sie auf der Bühne, spielen lässig und gekonnt alte und neue Rock-Klassiker, die man sofort wiedererkennt. Durch eigene

Interpretationen und die frechen Stimmen des Frontsängerduos werden die Hits lebendig, die Musiker spielen mit dem Publikum und der Musik.

Ob starke Balladen wie Chers „Just like Jesse James“ oder schnelle Interpretationen des Klassikers „Proud Mary“, die Bandbreite zeigt das große Können und die Vielseitigkeit der

Truppe. Das Publikum wird einfach mitgerissen. Die Freude, die die Musiker an ihrer Musik spüren, wirkt sehr ansteckend, ein Hit jagt den nächsten. Bis in die frühen Morgenstunden wird gerockt, bei feucht-fröhlicher Stimmung und Musik, die einfach Spaß macht. Blend of Ages – eine neue Band mit „alten Hasen“, von der man sicherlich noch viel hören wird.

ANNIKA LIEDEL